

## Deux randonneurs mordus par un patou

dans les Alpes de Haute-Provence - France 3 Provence-Alpes-Côte d'Azur

# Deux randonneurs mordus par un patou dans les Alpes de Haute-Provence



**Le PGHM de Jausiers a été alerté autour de 15h40 ce jeudi pour des blessures de patou. Un groupe marchait dans la commune de Thorame-Basse, dans les Alpes de Haute-Provence, lorsqu'un chien a mordu deux randonneurs.**

Par Nathalie Deumier

Publié le 15/08/2019 à 17:51

Un groupe d'une quinzaine de randonneurs marchait ce jeudi dans les Alpes de Haute-Provence lorsqu'un chien a mordu deux personnes. L'incident s'est produit sur la commune de Thorame-Basse autour de 15h40.

Le PGHM (Peloton de Gendarmerie de Haute-Montagne) de Jausiers est intervenu en hélicoptère. Les deux blessés ont été transportés à l'hôpital de Digne-les-Bains.

Ces blessures causées par des chiens impliquent des examens lourds, une recherche de maladies qui pourraient être transmises par le canidé.

Le patou est un joli chien qui surveille les troupeaux. Il se révèle régulièrement agressif.